

Brigada Henry Reeve apoya lucha contra la Covid-19 en Cienfuegos



Brigada Henry Reeve en Cienfuegos

Cienfuegos, 23 ago (RHC) Una brigada de profesionales de la Salud que forman parte del Contingente Henry Reeve arribó este lunes a Cienfuegos para apoyar al personal sanitario de este territorio, el cual presenta la más alta tasa de incidencia y positividad relacionada con la pandemia de la COVID-19 en Cuba, publicó el portal digital de Radio Ciudad del Mar.

Compuesta por 11 enfermeros y 9 médicos, recién llegados de la República Bolivariana de Venezuela, y sin el reencuentro acostumbrado con la familia el ejército de batas blancas acudió de inmediato al llamado del deber, como una muestra del altruismo y el compromiso con la vida que distingue a nuestro Sistema de Salud.

La Doctora Yagén Pomares Pérez, directora del Hospital Provincial “Doctor Gustavo Aldereguía Lima” de Cienfuegos expuso que los profesionales se incorporarán directamente al complejo sistema de atención al paciente grave.

Destacó además que la llegada de los galenos representa una garantía para reforzar la atención médica en el centro al que acuden cerca de 500 pacientes diariamente.

Añadió que esta es la tercera ocasión en que reciben profesionales de la salud desde otras provincias, anteriormente recibieron intensivistas, anesthesiólogos, cardiólogos, enfermeras y galenos desde la Isla de la Juventud. (Fuente: web Radio Ciudad del Mar)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267883-brigada-henry-reeve-apoya-lucha-contr-la-covid-19-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba